

Chers parents de l'Ecole primaire publique de Jules Ferry,

La rentrée de mardi se déroulera à nouveau dans un contexte sanitaire particulier.

Vous avez ou allez être destinataires d'une information de Madame la Directrice de l'Ecole quant à la nouvelle organisation des journées de votre ou vos enfants à l'école.

Le service cantine quant à lui reprendra dès mardi 1^{er} septembre 2020 en **liaison chaude**.

Tous les enfants inscrits dans la « fiche de renseignements et inscriptions » que vous avez retournée à la mairie durant la période estivale seront accueillis à la cantine et à la garderie dans le respect des règles sanitaires.

Ces conditions strictes pourront être amenées à évoluer en fonction de la situation.

Soyez assurés, qu'en étroite collaboration avec l'équipe enseignante, nous mettons tout en œuvre pour garantir la sécurité des enfants, de l'équipe enseignante et du personnel de la collectivité dans le respect des règles du protocole sanitaire adressé par le Ministère de l'Education Nationale le 26 août 2020.

Les services de la collectivité restent à votre disposition pour tout complément d'information.

Karine CLEMENT,
Maire de Naucelle